



Alumnos de la Universidad de la Experiencia en La Encomienda. | C. J. A. G.

### **Arranca el curso de la Universidad de la Experiencia con el acto de presentación oficial en La Encomienda**

El curso de la Universidad de la Experiencia arrancó ayer con el acto de presentación oficial en la Casa de Cultura "La Encomienda". Más de un centenar de alumnos se ha matriculado este curso. Tras la presentación tuvo lugar la ponencia "El futuro de la Unión Europea a debate" a cargo de Ja-

vier Laso Pérez, del Área de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales. Al evento han asistido el alcalde de Benavente, Luciano Huerga, al concejal de Educación, Antonio Vega; el representante de la USAL, Javier Alba, y el coordinador Francisco Rebordinos.